



Rosenheim: Benefizkonzert für Ukraine

Beitrag

Mehrere Mitglieder des Berufsverbands „Tonkünstlerverband Südostbayern e.V.“ veranstalten Benefizkonzerte, deren Erlöse an die Ukrainehilfe geht. Das nächste Konzert hierzu findet am kommenden Sonntag, den 3. April 2022, um 19 Uhr im Hans-Fischer-Saal im “Künstlerhof” (4. Stock, Ludwigsplatz 15) in Rosenheim statt.

Dass es sich lohnt, zeigt das Beispiel des ersten Konzertes in Pfaffing mit Yume Hanusch (Klavier), Birgit Saßmannshaus (Cello) und dem Sprecher des Bayerischen Rundfunks Michael Atzinger: Sagenhafte 4 000 € wurden gespendet!

Yume Hanusch ist Konzertpianistin und Medizinerin. So wird der Erlös auch für die Beschaffung und den Transport medizinischer Hilfsgüter in die Ukraine fließen, über den Verein „Menschen miteinander“.

Es gelten die aktuellen Corona-Regeln, Anmeldung ist möglich unter anmeldung.benefizkonzert@gmail.com.

Bildmaterial: Tonkünstlerverband Südostbayern

Flyer:

- [Flyer](#)
- [Plakat](#)



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Ukraine- & Nothilfe

Schlagworte

1. Benefizkonzert
2. Konzert
3. Rosenheim
4. Ukraine